

défis verts

défi n°4

je recycle mes MNU !

POURQUOI CE DÉFI ?

Les MNU sont les **médicaments non utilisés, entamés ou périmés**, pris en charge par **Cyclamed**.

Les médicaments contiennent des substances actives : ils sont potentiellement dangereux, tant pour la santé s'ils sont mal utilisés que pour l'environnement. Les jeter dans la poubelle des ordures ménagères peut avoir des conséquences graves sur la faune et la flore. S'ils sont mis à la poubelle, les médicaments pourraient partir à l'enfouissement. Ils vont alors contaminer les sols et polluer les nappes phréatiques.

S'ils sont vidés dans l'évier ou les toilettes, ils vont perturber le mécanisme de la station d'épuration et se retrouver dans le cours d'eau, donc polluer le milieu naturel.

Aussi, je rapporte mes MNU en pharmacie.

Ce sont près de 14 000 tonnes de médicaments qui sont collectés chaque année en pharmacie, soit environ 60% du gisement estimé.

Les déchets vétérinaires représentent, quant à eux, 500 tonnes chaque année en moyenne.

Les Déchets d'Activité de Soins à Risques Infectieux (DASRI) sont des déchets dangereux. Par exemple, concernant les seringues et aiguilles utilisées par le patient lui-même pour traiter sa pathologie, il faut les mettre dans des boîtes à aiguilles sécurisées, inviolables, distribuées gratuitement par les pharmacies. Ensuite, il convient de les rapporter en pharmacie, bien à part, hors du sac des médicaments.

Le tri des médicaments, c'est une famille en sécurité, des traitements respectés et un environnement préservé !

> place aux défis !!

À vous de jouer !

défi 1

Je trie régulièrement mon armoire à pharmacie. Je recycle les boîtes en carton et notices en papier des médicaments périmés ou entamés dans mon bac jaune. Ainsi, je rapporte uniquement mes médicaments non utilisés à la pharmacie.

défi 2

Je rapporte en pharmacie ou chez un vétérinaire les médicaments non utilisés ou entamés de mes animaux de compagnie. Ils seront alors pris en charge par un circuit dédié, tel que celui de Cyclaved.

défi 3

J'en parle à mes proches, collègues et amis. J'aide les personnes âgées à faire le tri dans leur armoire à pharmacie.